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Mitteilung an die Bezirksvertretung Dornberg zur Sitzung am 09.09.2021

An 002.2

Das Amt für Verkehr teilt zum Beschluss zur Thematik „Sanierung Geh-/Radweg an der Bavostraße“

mit der Drucksachennummer 1296/2020-2025 mit:

Aus technischen Gründen muss die Straße grundhaft erneuert werden und kann mit einer Deckschicht
nicht nachhaltig saniert werden. Die Einrichtung von Tempo 30 wurde überprüft. Der Straßenbaulast-
träger ist jedoch zu der Einschätzung gelangt, dass keine verkehrliche Notwendigkeit für die Einrich—
tung von Tempo 30 vorliegt.

Als Radhauptroute ist die Bavostraße für eine Umgestaltung und Erneuerung vorgesehen Zeitlich ist
diesjedoch erst in einigen Jahren eingeplant, da die Priorisierung über das Gesamtnetz vorgenom-
men wurde.
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